

令和3年9月10日

保護者の皆様

日野市立旭が丘学校
校長 山口 早苗

9月13日からの学校教育活動について

保護者の皆様におかれましては、臨時休校及び分散登校の実施につきまして、ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。

さて、日野市立小中学校では、分散登校を本日9月10日（金）に終了し、9月13日（月）から、全員登校を再開いたします。

都内の新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は、一時期より減少しているものの、依然として高い数値を維持しており、緊急事態宣言も再度の延長が決定したところではあります。しかし、市内及び市内小中学生の新規感染者数は8月下旬をピークに減少しており、全員登校を実施している近隣市においても集団感染（クラスター）が生じていないことを確認しております。このような状況から、校長会と市教育委員会は、全員登校による教育活動を行うことにいたしました。

学校では全員登校再開後も、文部科学省から示されている衛生管理マニュアルを基に、引き続き感染症対策を徹底し、安心・安全な教育環境の構築に努めてまいります。何卒ご理解の程よろしく願いいたします。

記

○ 9月13日以降の対応

- | |
|--|
| <ol style="list-style-type: none">1 9月13日（月）、14日（火）の2日間は全員登校による午前授業といたします（給食あり）。2 9月15日（水）より、全員登校による通常授業を実施します。 |
|--|

※ 感染不安等、ご不安がある場合は、学校までご相談ください。

※ 9月13日（月）、14日（火）の2日間は、学童クラブは午後1時からお預かり可能となります。

※ 9月13日（月）、14日（火）は午後1時から、新たな放課後子ども教室が再開されます。

※ 感染症予防のお願い

- ・ お子様や同居のご家族が、陽性判定を受けた場合や濃厚接触者になった場合、PCR検査や抗原検査を受けた場合には、必ず学校までお知らせください。
- ・ お子様の体調が悪い（発熱、咳など）ときや、同居のご家族の体調が悪いときには、登校を見合わせてください。学校に相談していただければ、欠席の扱いにはなりません。
- ・ 感染症への不安から、登校を見合わせたい場合には学校までご相談ください。学校長の判断により、欠席にはならない扱いにすることができます。
- ・ ご家庭でも、手洗いの励行、多人数の会食や不要不急の外出を行わない等、引き続き感染症予防対策の徹底をお願いいたします。

ご不明な点、ご心配な点がございましたら、学校までお問い合わせください。

【問い合わせ先】

日野市立旭が丘小学校
副校長 秋田 克己
電話 042-583-3733